Antrag Nr. 06-O-25-0037 SPD-Fraktion

Betreff:

Umgestaltung Bäckerplätzchen (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Bäckerplätzchen benutzerfreundlicher und ahnsehnlicher zu gestalten.

Der Platz wurde vor einigen Jahren aus Mitteln einer Erbschaft umgestaltet. Die Fläche selbst lädt allerdings nicht mehr zum verweilen ein. Staubwüste, unvorteilhafte Sitzgelegenheiten, fehlende Bepflanzung sind nur wenige Beispiele dafür, dass Handlungsbedarf besteht.

Mainz- Kastel, 29. Juni 2006

Alexander Schwab stellv. Fraktionsvorsitzender